
 

 

11 月 5日(木)10時より、第一多目的室において、第７回保護者委員会を開催いたしました。 

委員会の内容をお知らせいたします。 

1 校長先生より 

 「合唱コンクール」という大きな行事が終わりました。３年生をはじめ、１、２年生も一生懸命取り

組み、大きな成果を出せる学校になりました。この成果、エネルギーを今月末にある「期末テスト」に

向けてほしい。子どもたちは行事に向けては努力を自他で評価することができるが、勉強になるとなか

なか努力を評価することができないでいます。一小一中という 9年間変化の少ない人間関係の中で「あ

ぐら」をかいてしまっているような感じがします。もう少し切磋琢磨してほしいと思っています。 

 １１月は落ち着いて授業に取り組み、成果を出す時でもあります。ご家庭と協力して学習に取り組ま

せたいと思います。また、行事も多く、保護者の方々にお手伝いいただかなければならない場面もあり

ます。ぜひよろしくお願いいたします。 

２ 保護者委員長(佐藤さん)より 
 合唱コンクールはどの学年も一生懸命で大変楽しめました。最後の全体合唱は感動しました。とても素晴

らしかったです。 

３ 学校支援地域本部長（安達さん）より 
 11 月は教育文化講演会、小金原福祉フェア等々忙しい時期になります。おやじの会とのご協力をよろし

くお願いします。団子祭り等楽しいですよ。 

４ ボランティア活動について 
 今月もＬサポート・Ｇサポート・スタ★サポの保護者の方々のご協力をいただいております。 

５ その他の活動について 
◎東葛駅伝 

  バスをチャーターして生徒達を中継点まで送ることができました。たくさんの応援ありがとうございま

した。 

 ◎合唱コンクール 

  今年は市民会館での開催となりましたが、練習の成果を発揮した素晴らし合唱コンクールと 

なりました。 

2年生(藤本先生より) 
＊合唱コンクール、ありがとうござい
ました。各クラス取り組み始めた頃か
ら考えるとかなり上達しました。「やっ
てきて良かった」の感想が多く聞かれ
ました。次は期末テストに向けて頑張
って欲しいと思います。 
＊12 月 2,3 日は職場体験です。依頼
事業所が確定し、子ども達がアポイン
トメントを取り、19 日は依頼事業所と
打合せ（事業所によっては他の日もあ
り）を行います。職場体験当日は直行・
直帰となります。「働くとは何か」が掴
めれば良いと思います。 
＊11 月 4 日から教育相談が始まりま
す。来年の受験に向けて、ご家庭でも
進路について話していただけると良い
と思います。 

1年生(染谷先生より) 
＊合唱コンクールお疲れ様で

した。各クラス悩んだり涙し

たりといろいろなドラマがあ

りつつ最終的には一つにまと

まり大成功を収める事ができ

ました。今後は三年生を送る

会に向けて練習していきま

す。 

＊後期の活動がスタートしま

した。合唱活動から先を見据

えた進路学習へシフトチェン

ジです。期末テスト前にはＶ

講座の開催で基礎の見直し学

力の底上げに力を入れていき

ます。 

 

3年生(渡邉先生より) 

＊合唱コンクールの取り組みでは各

クラスに問題、衝突がありましたが、

先生の手助けなしに生徒達が自ら乗

り越えました。やり切った気持でお

り今現在は落ち着いています。 

＊面接の練習をする中では課題が多

くあります。合唱コンの感想ではよ

い文章が書けているので、面接の会

話で自分の思いを具体的に話すこと

ができるように練習していきます。 

＊三者面談後、具体的な手続きに入

ります。気になることはどんどん担

任の先生に尋ねて下さい。 

 

★各学年より★ 

《編集後記》 

合唱コンクールも無事に終わり、大き

な学校行事も残すは「三年生を送る会」。

年明け、三学年がまた一つになるのは楽

しみでもありますが、淋しさもあり… 


